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Arquivos anexados: PAUTAS REUNIÃO COLEGIADO ENSINO 2023
XX/202x_Normatiza os Eventos do Câmpus Itajaí

Ausências justificadas: , o qual teve como representante, oLeonardo Francisco Machado
servidor .Eduardo Luiz Tavares Goncalves
Presença on line: Thiago Pereira Alves, Eduardo Aquino Hubler e .Wilson Valente Junior

Ana inicia com os informes:
1. Reunião CODIR com DEPES e DIREN: Reunião foi realizada nos dias 21 e 22.03 na

reitoria sobre PDI e POCV. A Reitoria estabeleceu o prazo de revisão da POCV até
final de Junho de 2023.

2. Novo Horário da Biblioteca: Portaria com novo horário foi publicada, 4ªf das 08 às
21h e demais dias da semana será das 08 às 20h. Eliane explica que o ajuste foi
necessário devido ao número de servidores atuais na Biblioteca e há a possibilidade
de aposentadoria de um deles. Tiago pergunta se seria possível iniciar 30 minutos
depois para estender até às 20h30. Eliane explica que a noite não tem muita
demanda, sendo maior na parte da manhã, inclusive com atividades de aulas na
Biblioteca. Ana indica que a Biblioteca colocará cartazes, notícias no instagram, site
e e-mail, informando o novo horário. Se o novo horário apresentar dificuldades de
acesso a Biblioteca poderá ser rediscutido.

3. Ana informa sobre as respostas quanto à condução de aulas durante os conselhos
intermediários. realizadas ao câmpus Florianópolis, solicitação feita em reunião de
área. Câmpus Florianópolis têm uma composição de câmpus diferente dos demais,
possuem departamento e cada um faz de uma forma, sem possibilidades de serem
seguidas pelo câmpus devido às regulamentações gerais do IFSC. Ana compartilha
a resposta da DIREN sobre as dúvidas enviadas.

Tiago Alves propõe atividades extraclasses: estudo dirigido, atividades da área técnica, etc,
nos horários dos conselhos.

Eduardo Hubler questiona a forma direta de perguntas sobre a situação encaminhada pela
Chefia DEPE para a DIREN. Ana, chefia DEPE, solicita sugestões e proposições por parte
do professor Hubler.

Com o início das discussões dos informes inicia-se a discussão da pauta do dia:
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1. Ana informa que houve uma pergunta sobre as datas dos conselhos intermediários
que coincidirão com a data do SEPEI. Após a discussão decide-se em não alterar a
data dos conselhos, pois apesar do SEPEI ser uma atividade pedagógica ele não
contempla todos os estudantes, pois não permite a participação dos estudantes que
não apresentam trabalhos.

Ana sugere a alteração da ordem da pauta, colocando o item 3 antes da 2. Há
concordância com a alteração.

3. Renata fala sobre a discussão das sugestões e proposições com os docentes na
reunião de área ampliada de Recursos Pesqueiros e Mecânica:

- Jogos interclasses durante os conselhos e compensação de horas dos
docentes.

- Prorrogar o semestre
- Dar aula e deixar informações para o conselho (como acordado em reunião

do Colegiado de Ensino de 2022)
Relata que os docentes têm medo que as reuniões de conselhos se esvaziem por

causa da manutenção das aulas. Renata pede a Ana a resposta sobre a compensação de
horas.Adonis fez a proposição de manter as aulas durante as reuniões do conselho e o
levantamento que realizou sobre a quantidade de docentes que terão aulas durante o
horário dos conselhos, curso técnico em Mecânica, indica 3 professores. Outra proposição
seria utilizar as reuniões de área nas 3f para a realização dos conselhos de classe. As
representantes da Coordenadoria Pedagógica (CP) não concordam com a proposição, pois
a prorrogação do período das reuniões prejudicará a finalidade do conselho intermediário.
Proposição é descartada. pergunta como era feito antes, poisTiago Drummond Lopes
poderá ser usado formatos já usados. Propõe também objetividade nas discussões dos
conselhos por parte dos docentes. Antes da pandemia as aulas eram mantidas. Enio
concorda com a manutenção das aulas durante os conselhos pensando no menor impacto
das reuniões para os estudantes. Ana relata que temos 59 docentes, 6 turmas para cada
curso integrado (12 a 14 colegas envolvidos nas aulas). Assim, os outros 20 ficariam com
as turmas para organizar a participação dos docentes nos conselhos. Adonis relata que em
2022.1 o curso de mecânica formou um GT para os conselhos de classe devido a
problemas em reuniões anteriores. O GT trabalhou na “objetividade” dos conselhos,
priorizando os estudantes que precisam de atenção. Renata traz a possibilidade de
realização dos conselhos à tarde. Ana projeta a proposta feita dentro desta possibilidade,
enviada aos coordenadores para que discutisse com os docentes. Adonis coloca a questão
legal de horas trabalhadas, orientação dada pela CGP do câmpus: Possibilidade de 10h de
trabalho: 5h de trabalho, 3 h de intervalo, 5h de trabalho. Ana explica a compensação de
horas. A compensação de horas é para jornada extra de horário de trabalho, a qual deve
estar previamente autorizada pela chefia imediata, já com plano de compensação de horas.
Controle para docentes é pela Agenda Google atualizada com remanejamento de horários.
Ana menciona que desde o início ela trouxe a opção de realização dos jogos mediante
supervisão de servidores e caso se aplique, poderá haver solicitação de compensação de
horas do recesso de final de ano. Renata declara que com a necessidade de compensação
de horas (máximo 2 horas) os jogos ficarão inviáveis para o docente. O grupo decide pela
manutenção das aulas durante a reunião dos conselhos, com conselhos à tarde, segundas
e terças-feiras e outro dia da semana que traga menor impacto aos cursos de Elétrica,
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técnico e superior. Alterar a proposta enviada pela Ana para três tardes em duas semanas.
Renata se manifesta contra a proposta, pois já havia proposto atividades de palestra para
os estudantes no período da tarde. Ana pergunta se as palestras não poderiam ser
realizadas pela manhã. Ela explica que as aulas da parte técnica existem mais no período
da tarde. Ana propõe 1 manhã e duas tardes, o que é aceito. Adonis mostra possibilidade
dentro da proposta já enviada, colocando 1 semana para curso de mecânica e outro para o
curso de recursos pesqueiros. Sugestão: 17 a 20 e, 24 a 27 de Abril. Discute-se novamente
o formato da reunião. Opta-se pela reunião híbrida. Adonis fala que na Mecânica, por ser
híbrida, não será aceito justificativas de faltas, será considerado falta do servidor, com
exceção da participação do docente em aulas. Decide-se pela não justificativa em caso de
faltas. Discussão sobre o formato da reunião de pais. A reunião será realizada nos dias
acordados, dia 02.05 para Mecânica e 09.05 para Recursos Pesqueiros. Será realizada
convocação para os docentes. Decide-se pela criação de Grupo de Trabalho para a
construção de normativas mínimas para as reuniões de conselhos de classe. Terá como
participantes os coordenadores de curso e CP.

Sem mais para o momento, lavro a ata.

Rosane Schenkel de Aquino.


